

PERJALANAN PUTRA PUTRI KAMPUS LAUT BIRU 2023



"Dream as high as a star, if you fall, you won't be far from the stars"
. Perkenalkan saya Putu Narayana Maha Gotra, saya merupakan mahasiswi universitas Hang Tuah Surabaya fakultas hukum angkatan 2022. Putri pertama dari orangtua yang berasal dari Bali dan Jawa timur, akan tetapi saya dilahirkan dan dibesarkan di Sulawesi tenggara, Kendari pada tanggal 5 Juli 2003.

Saat ini, saya dipercaya untuk menjadi Empat Besar Putri kampus laut biru 2023 universitas hang tuah Surabaya .Puji syukur saya panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala kesempatan yang saya miliki dan segala pencapaian yang telah saya terima, terimakasih kepada kedua orang tua saya yang selalu memanjatkan doa dan restu terbaik untuk putri mereka. Yang terhormat Dekan fakultas Hukum, dan seluruh akademisi fakultas Hukum yang senantiasa mendukung saya, panitia, paguyuban Putra Putri kampus laut biru, Bem FH, sahabat saya dan segala pihak yang telah mendukung saya dalam PPK Laut Biru 2023.

Masih menjadi "mahasiswa baru" bukan lah hal yang mudah dalam mencapai prestasi, diperlukan banyak kesiapan dan kematangan diri untuk menjadi representasi kampus yang berintegritas tinggi. Kesiapan yang telah saya capai dimana saat duduk di bangku SMK, yaitu saya telah mempelajari bagaimana menjadi pemimpin yang baik dan memiliki hubungan baik dengan banyak orang serta menjaga nama baik sekolah sejak menjadi ketua OSIS smks kesehatan unaha 2020 dan menjaga prestasi salah satunya mempertahankan peringkat 1 nilai terbaik dikelas selama tiga tahun berturut-turut. Setelah lulus SMK, saya diberi mandat untuk menjadi Indonesia top model Sulawesi tenggara 2021 hingga saat ini. Perkembangan diri saya dalam menekuni dunia modeling membuat saya semakin percaya diri, menjaga attitude, publik speaking dan juga mengutamakan Brain, beauty, behavior and brave didalam diri saya.

Tahun 2022 saya memasuki masa perkuliahan, diterima di Universitas Hang Tuah Surabaya fakultas hukum prodi ilmu Hukum. Dalam satu semester berkuliah, saya juga menekuni beladiri Taekwondo hingga mencapai prestasi juara 3 kyorugi senior putri pemula tingkat Nasional dalam 1st upy championship Taekwondo national dan menjadi sekretaris UKM Taekwondo universitas Hang Tuah 2022. Serta baru saja mengambil langkah didunia kewirausahaan bersama sahabat seperjuangan saya dalam bidang florist.

Proses untuk menjadi Putri kampus laut biru 2023, awalnya saya didelegasikan oleh BEM FH sebagai kandidat semifinalis Putra putri kampus laut biru 2023. Tahap pertama yang telah saya lakukan yaitu mendaftarkan diri melalui tahap administrasi, mempersiapkan keperluan foto bersama Bem FH. setelah tahap administrasi saat itu, setidaknya ada 60 mahasiswa-mahasiswi Universitas Hang Tuah dari 7 fakultas yang lolos di tahap administrasi dan menuju ke tahap selanjutnya yaitu tahap wawancara. Persiapan saat wawancara harus benar benar matang dan percaya terhadap diri sendiri bahwasannya saya mampu melakukan wawancara dengan baik melalui 5 pos wawancara, baik perkenalan diri, orientasi menjadi putri kampus, komitmen diri dan unjuk bakat. Syukurlah saat itu saya lolos di tahapan wawancara juga yang dimana hanya meloloskan 8 putri dan 8 putra saja untuk menjadi finalis putra putri kampus laut biru 2023. Saya sangat bersyukur telah lolos kesekian tahap dan mewakili fakultas hukum bersama Kak Lareina dan Kak Adib. Selanjutnya kami memasuki masa karantina, Selama karantina saya berpasangan bersama Putra Altaf Maheswara dari fakultas FVP, dan kami berdua diberikan amanat sebagai ketua angkatan Putra putri kampus 2023. selama karantina, seluruh finalis dibimbing oleh panitia, Putra Putri Kampus laut biru 2021, bahkan Cak dan Ning surabaya Juga ikut berperan dalam mendidik kami di karantina, diantaranya membangun personal branding, Etika seorang Duta, hingga persiapan dimasa Grand Final nanti seperti Opening dance, Blocking 1 hingga 5, QnA dan Promosi Challenge. Setelah melewati masa karantina selama seminggu lamanya, kami benar benar dibina dan dibimbing oleh panitia penyelenggara, hingga masa grand tanggal 3 Juni 2023 puji Tuhan

Saya memasuki Empat Besar Grandfinal Putri kampus laut biru 2023 universitas hang tua Surabaya dan berkomitmen untuk mengimplementasikan visi dan misi saya.

Walaupun masih menjadi mahasiswa baru, saya akan selalu mencoba meraih bintang dan melakukan apa pun sebaik mungkin untuk menggapai bintang, apabila saya gagal dan terjatuh, itu bukanlah masalah yang besar, karena saya tidak akan jatuh jauh ketanah, saya hanya jatuh disekitar bintang yang akan digapai dan mencoba lagi.